

Protokoll:

Rm Hömberger (BIZ) trägt vor, es wäre ein Zeltplatz auf der Schmidtenhöhe vorgesehen gewesen, der allerdings aufgrund anderer Prioritäten dieses Gebietes, insbesondere Naturschutz, nicht mehr in Frage käme. Die Fraktion sehe im Festungsplateau nach der BUGA einen geeigneten Platz. Auch die Infrastruktur des Terrains sowie die geringe Lärmbelästigung durch wenige, weiter entfernte oder keine Anwohner sprächen dafür. Auch das Zusammenspiel des Zeltplatzes mit der Jugendherberge würde Sinn machen.

Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0091/2010).

Zur Frage seitens der CDU, ob eventuell eine kleinere Fläche genutzt werden könne, legt sie dar, dass die Größe des geplanten Zeltplatzes noch nicht feststehe. Diese sei auch vom jeweiligen Standort abhängig. Eine Mindestgröße von 1,5 ha solle angestrebt werden. Eine Erweiterung in einem zweiten Bauabschnitt auf 3 ha sollte möglich sein, um einen internationalen Zeltplatz zu schaffen.